

## Schnapsbrenner wünschen "Frohes Neues!"

### Große Vorfreude bei allen Schnapsbrennern...

01.01.2013 00:01 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Die FGH-70 Höpfemer Schnapsbrenner wünscht allen Besuchern, Freunden und Gönnern ein frohes Neues Jahr 2013! Wir hoffen jeder von Ihnen/euch konnte gut und gesund in das neue Jahr hinein starten und an Silvester den Abschied von 2012 gebührend feiern.

Bei den Schnapsbrennern dreht sich bereits seit einigen Wochen alles um die Kampagne 2013, die jetzt direkt vor der Tür steht. Schon in wenigen Tagen findet das große BDK Freundschaftstreffen in Buchen, mit dem anschließenden Fränkischen Narrentreffen, statt. Die Techniker und "Schrauber" bauen bereits seit Dezember an den neuen Faschnachtswägen. Auch unser Prinzenpaar, Prinz Sebastian I. und ihre Lieblichkeit Prinzessin Ellen die Frau vom Rancher, sind bereits ganz gespannt und voller Vorfreude auf ihren ersten großen Auftritt.

Wir freuen uns darauf auch in 2013 wieder die Faschnacht mit Ihnen feiern zu dürfen. Machen sie kräftig mit - besuchen Sie unserer Prunksitzungen und Veranstaltungen und schreien Sie mit wenn es wieder heißt "Ein dreifach kräftiges Schnapsbrenner-Helau".

**Einen Kommentar schreiben**